6 / TIPPS & AKTUELLES

PERSPEKTIVEN

## Schulen aus der Region gehören zu den Gewinnern



Am easyCredit-Preis für finanzielle Bildung haben in diesem Jahr einige Schulen aus unserer Region teilgenommen.

Finanzielle Bildung fördern

Ziel des Wettbewerbes ist es, das soziale Engagement von Projekten zu den Themen Geld, Finanzen und Wirtschaft nachhaltig zu unterstützen und zu würdigen. Alle Projekte, die erfolgreich am easyCredit-Preis teilgenommen haben, zeichnen sich durch kreative Ideen aus; um die Allgemeinbildung von Kindern und jungen Menschen rund um Geld und Finanzen zu fördern.

Die Gewinner des diesjährigen easyCredit-Preises wurden wieder über ein öffentliches Online-Voting, das vom 02.04. bis 30.04.2018 durchgeführt wurde, ermittelt. Die besten 150 Projekte des Votings wurden ausgezeichnet

und erhielten attraktive Preisgelder. Die Geldpreise werden nach Platzierungsclustern gestaffelt und reichen von 500 € für die Plätze 101 bis 150 bis zum 1. Preis, der mit 5000 € dotiert ist. Jede Institution, die ein Projekt einreicht, erhält quasi mit der Anmeldung zum Voting schon einmal 250 € als Anerkennung.

Die VR-Bank Feuchtwangen-Dinkelsbühl eG gratuliert den Schulen aus unserer Region, die erfolgreich am Peis von easyCredit, die Teil der Genossenschaftlichen Finanz-Gruppe Volksbanken Raiffeisenbanken ist, teilgenommen haben.

Platzierung	Schule	Preisgeld (inkl. 250 €)
19. Platz	Betty-Staedtler-Mittelschule, Wassertrüdingen	3.250 €
26. Platz	Staatliche Realschule Wassertrüdingen	2.750 €
71. Platz	Mittelschule Bechhofen	1.250 €
110. Platz	Hans-von-Raumer-Mittelschule, Dinkelsbühl	750 €
134. Platz	Gymnasium Dinkelsbühl	750 €
146. Platz	Staatliche Wirtschaftsschule Dinkelsbühl	750 €